

Deux Cubains au marathon de Paris



La Havane, 6 avril, (RHC).- Henry Jaen et Yudileyvis Castillo, défendront les couleurs de Cuba au marathon de Paris, après-demain.

« L'intention des deux est de baisser le temps avec lequel ils ont gagné le marabana 2017 » a déclaré au site web JIT Juan Carlos Mesa, sous-directeur du projet Marabana le marathon de La Havane.

Henry Jaen participe pour la seconde fois consécutive au marathon de la capitale française, grâce à la courtoisie de la compagnie Air France qui a fait cadeau des billets aux gagnants du Marabana.

En novembre dernier, Henry Jaen a arrêté les chronomètres à 2 heures, 28 minutes et 42 secondes.

Chez les dames, Yudileyvis Castillo a franchi la ligne d'arrivée au bout de 2 heures, 46 minutes et 35 secondes.

« Le système de la course ne favorise pas les Cubains car les coureurs sont rangés par blocs en dépendance des temps qui sont déclarés au moment de l'inscription » a précisé Juan Carlos Mesa.

Le meilleur marathonnien cubain à l'heure actuelle a terminé quatrième de son bloc avec un temps de 2 heures 38 minutes, l'année dernière au marathon de la ville lumière.

« Maintenant, ils doivent partir dans les rangs du troisième bloc qui réunit tous les ans environ 15 mille personnes » a souligné le sous-directeur du Marabana qui accompagnera les coureurs cubains.

Pour cette 42e édition du marathon de Paris on attend la participation de plus de 55 mille coureurs de fond.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/159303-deux-cubains-au-marathon-de-paris>



Radio Habana Cuba